

JS GOURMET™

Je suis Gourmet

Baker's Treat 3-in-1 doughnut,
waffle & sandwich maker



Items: 7-99455

INSTRUCTIONS

IMPORTANT SAFEGUARDS

When using electrical appliances, basic safety precautions should always be followed. Read and familiarize yourself with all operating instructions before using this appliance. These instructions should be saved for future reference.

1. Read all instructions, product labels and warnings before using the appliance.
2. Unplug product from outlet when not in use and before cleaning.
3. Do not touch hot surfaces, use handle.
4. To protect against electrical shock, do not place any part of the appliance in water or other liquids. See instructions for cleaning.
5. Do not let the cord hang over the edge of a table or a countertop or touch hot surfaces.
6. Never leave the appliance unattended when in use.
7. This appliance can be used by children aged from 8 years and above, or by persons with reduced physical, sensory, or mental capabilities or lack of experience and knowledge if they have been given supervision or instruction concerning use if the appliance in a safe way. Keep the appliance and its cord out of reach of children aged less than 8 years old.
8. Do not place the appliance on or near a hot gas or electric burner or in a heated oven or microwave oven.
9. Do not put types of food with a filling or coating that tends to drip when heated as this can create unsanitary conditions and the possibility of fire or product malfunction.
10. Do not operate any appliance with a damaged cord or plug, or after the appliance has malfunctioned or has been dropped or damaged in any way, or if it is not operating properly. Return appliance to the nearest authorized service facility for examination, repair, or electrical or mechanical adjustment.
11. The use of accessories or attachments not recommended by the manufacturer may cause injuries.
12. Do not use outdoors.
13. This appliance is designed for domestic use exclusively and is not intended for commercial or industrial purposes.
14. Do not use this product for other than its intended use.
15. Do not operate your appliance in an appliance garage or under a wall cabinet. When storing in an appliance garage, always unplug the unit from the electrical outlet. Not doing so could create a risk of fire, especially if the appliance touches the walls of the garage or the door touches the unit as it closes.
16. A short power cord is provided with this appliance to reduce the hazards of becoming tangled in or tripping over a longer cord. An extension cord may be used if care is exercised in its use. Ensure the marked electrical rating of the extension cord is at least as great as the electrical rating of the appliance. The extension cord must be arranged so that it will not drape over the countertop or tabletop where it can be pulled on by children or tripped over unintentionally.

INSTRUCTIONS

17. To reduce the risk of electrical shock, this appliance has a polarized plug (one blade is wider than the other). This plug will fit a polarized outlet only one way; if the plug does not fit fully into the outlet, reverse the plug. If the plug still does not fit, contact a qualified electrician. Do not attempt to modify the plug in any way.

POLARIZED PLUG

This appliance has a polarized plug (one blade is wider than the other). To reduce the risk of electric shock, this plug is intended to fit in a polarized outlet only one way. If the plug does not fit fully in the outlet, reverse the plug, if it still does not fit, contact a qualified electrician. Do not modify the plug in any way.

DO NOT ATTEMPT TO MODIFY THIS PLUG OR DEFEAT THIS SAFETY FEATURE IN ANY WAY.

SAFETY INSTRUCTIONS

- Always operate the appliance on a flat, even surface. Ensure that there is enough ventilation, so that the hot steam can dissipate.
- The temperature of the outer surface may be high when the appliance is in operation. Please avoid touching the hot outer surface with your hands.
- To avoid the risk of fire, never leave the appliance unattended.
- Before connecting to the power supply, the heating plates must be in a closed position.

DESCRIPTION OF PARTS



Waffle plates



Grill | Sandwich plates



Doughnut plates

OPERATING INSTRUCTIONS

Before using the appliance for the first time:

1. Unpack the appliance carefully and check if there are any parts damaged or missing. **CAUTION:** It is important to remove all packing and shipping material. Do not remove any warning or rating label on the appliance. Ensure that there are no foreign before operating the appliance.
2. Uncoil the cable completely.
3. Check if the heating plates are clean and dust-free. If necessary, wipe them with a damp cloth.
4. Place the appliance on a flat, level surface and open the locking hook
5. This appliance incorporates interchangeable cooking plates: grill plate, waffle plate, and doughnut plate. To choose the cooking plate you prefer:
 - A. Open the appliance.
 - B. Insert your desired top and bottom cooking plates into appliance and push backward spring latches until they slide into place.
 - C. Snap the cooking plates into place by pushing back the spring latches on the top and bottom cooking plates, then releasing the latches.
 - D. Close the appliance.
6. Connect the plug to the rated voltage. The cooking surface will begin pre-heating, and the red lamp will illuminate. Once the cooking surface has reached the preset temperature (usually within 3-5 minutes), the red lamp will turn off, and the sandwich maker is ready to cook.
7. Open the appliance and place your food on the lower plate.
8. Close the appliance and lock the handle. The red lamp will illuminate again
9. Open the appliance after the red lamp turns off. Check whether the toasted sandwich is sufficiently browned. The cooking time required to achieve a crisp, brown sandwich depends on the type of bread, filling, and your personal taste.
10. After toasting, unlock the appliance and remove your food with a wooden or plastic spatula.
11. After use, unplug the appliance and open the upper lid to allow it to cool in a safe area.

CAUTION

Depending on the thickness of your food, takes approx.5-8 minutes.

- The initial heating process should be done without any food. Let it heat for about ten minutes. There may be slight smoke or odor development, which is normal and harmless.
- Do not unplug the appliance until the red light is off. The red lamp will turn on and off during operation.
- If too much food is inserted into the appliance and it can't close, never force it shut, as this could damage the lock.
- Never use a sharp fork or knife to remove food, as this could damage the non-stick coating of the cooking surface. Use only heat-resistant wood or plastic utensils.
- Always unplug the appliance from the power socket when not in use.

CARE AND CLEANING INSTRUCTIONS

- Be aware that parts of the appliance become very hot during operation. Ensure that the appliance is switched off, unplugged, and fully cooled down before cleaning or storage.
- Wipe the cooking surface with a soft, damp cloth after each use. If residues are difficult to remove, use a little oil to soften them.
- Do not use spray-on metal objects, as they may damage the non-stick coating.
- In case of any issues, please contact the authorized service center for assistance.

STORAGE

- Store the appliance on a clean, dry surface, where it can't tilt or fall, and no other objects can fall on it.
- Keep the appliance away from heat, moisture, and direct sunlight.
- Keep out of reach of young children.
- Do not place any hard or heavy objects on the appliance or any of its part
- If the appliance is not in use for an extended period, clean it before storing and wind the power cord around the cord storage beneath the appliance.

TECHNICAL DATA

Voltage: 120V ~ 60Hz

Rated Power: 600W

CORRECT DISPOSAL OF THIS PRODUCT



This product must not be disposed of as domestic waste at the end of its working life. Instead, take it to a local waste collection center or a dealer offering this service. Separate disposal of household appliances helps prevent potential negative impacts on the environment and human health from improper disposal. It also allows for the recovery of materials, resulting in significant energy and resource savings. To remind you of the need for separate disposal, this product is marked with a crossed-out wheeled bin symbol.

JS GOURMET™

Je suis Gourmet

Machine 3-en-1 à beignets, gauffres
et sandwichs



Items: 7-99455

INSTRUCTIONS

PRÉCAUTIONS IMPORTANTES

Lors de l'utilisation d'appareils électriques, des précautions de sécurité de base doivent toujours être suivies. Ces instructions doivent être conservées pour référence future.

1. Lisez toutes les instructions, étiquettes de produits et avertissements avant d'utiliser l'appareil.
2. Débranchez la machine 3 en 1 de la prise lorsqu'elle n'est pas utilisée et avant de la nettoyer.
3. Ne touchez pas les surfaces chaudes, utilisez la poignée.
4. Pour vous protéger contre les chocs électriques, ne placez aucune partie de l'appareil dans l'eau ou d'autres liquides.
5. Ne laissez pas le cordon pendre du bord d'une table ou d'un comptoir, ni toucher des surfaces chaudes.
6. Ne laissez jamais l'appareil sans surveillance lors de son utilisation.
7. Cet appareil peut être utilisé par des enfants âgés de 8 ans et plus, ou par des personnes ayant des capacités physiques, sensorielles ou mentales réduites ou un manque d'expérience et de connaissances si elles ont reçu des instructions concernant l'utilisation de l'appareil en toute sécurité ou sous surveillance d'une personne responsable. Gardez l'appareil et son cordon hors de portée des enfants de moins de 8 ans.
8. Ne placez pas l'appareil sur ou à proximité d'un brûleur à gaz ou électrique chaud, ni dans un four chauffé ou un four à micro-ondes.
9. Ne placez pas d'aliments dont la garniture ou le glaçage a tendance à couler lorsqu'il est chauffé, car cela peut créer des conditions insalubres et un risque d'incendie ou de dysfonctionnement de l'appareil.
10. N'utilisez aucun appareil avec un cordon ou une fiche endommagés, ou après un dysfonctionnement de l'appareil, une chute ou des dommages de quelque manière que ce soit, ou s'il ne fonctionne pas correctement. Renvoyez l'appareil au centre de service agréé le plus proche pour examen, réparation ou réglage électrique ou mécanique.
11. L'utilisation de pièces ou d'accessoires non recommandés par le fabricant peut provoquer des blessures.
12. Ne pas utiliser à l'extérieur.
13. Cet appareil est conçu pour un usage domestique exclusivement et n'est pas destiné à des fins commerciales ou industrielles.
14. N'utilisez pas ce produit à des fins autres que celles prévues.
15. Ne faites pas fonctionner votre appareil dans un garage ou sous une armoire murale. Lorsque vous rangez l'appareil dans un garage, débranchez-le toujours de la prise électrique. Le non-respect de cette consigne peut entraîner un risque d'incendie, en particulier si l'appareil touche les murs du garage ou si la porte touche l'appareil lorsqu'elle se referme.

INSTRUCTIONS

16. Un cordon d'alimentation court est fourni avec cet appareil afin de réduire les risques de s'emmêler ou de trébucher sur un cordon plus long. Une rallonge peut être utilisée à condition d'être utilisée avec précaution. Veillez à ce que la puissance électrique de la rallonge soit au moins égale à celle de l'appareil. La rallonge doit être disposée de manière à ne pas dépasser du plan de travail ou de la table, où elle pourrait être tirée par des enfants ou faire trébucher involontairement.
17. Pour réduire le risque de choc électrique, cet appareil est équipé d'une fiche polarisée (une lame est plus large que l'autre). Cette fiche ne s'adapte à une prise polarisée que dans un sens ; si la fiche ne s'insère pas complètement dans la prise, inversez-la. Si la fiche ne s'insère toujours pas dans la prise, contactez un électricien qualifié. N'essayez pas de modifier la fiche de quelque manière que ce soit.

FICHE POLARISÉE

Cet appareil est équipé d'une fiche polarisée (une lame est plus large que l'autre). Pour réduire le risque de choc électrique, cette fiche est conçue pour s'insérer dans une prise polarisée d'une seule façon. Si la fiche ne s'insère pas complètement dans la prise, inversez-la. Si elle ne s'insère toujours pas, contactez un électricien qualifié. Ne modifiez en aucune façon la fiche.

N'ESSAYEZ PAS DE MODIFIER CETTE PRISE OU DE CONTOURNER CETTE FONCTION DE SÉCURITÉ DE QUELQUE MANIÈRE QUE CE SOIT.

INSTRUCTIONS DE SÉCURITÉ

- Toujours utiliser l'appareil sur une surface plane et stable. Assurez-vous qu'il y a suffisamment de ventilation pour permettre à la vapeur chaude de se dissiper.
- La température de la surface extérieure peut être élevée lorsque l'appareil est en fonctionnement.
- Veuillez éviter de toucher la surface extérieure chaude avec vos mains.
- Pour éviter le risque d'incendie, ne laissez jamais l'appareil sans surveillance.
- Avant de connecter l'appareil à l'alimentation électrique, les plaques de chauffage doivent être en position fermée.

DESCRIPTION DES PIÈCES



Plaques à gaufres



Gril | Plaques à sandwichs



Plaques à beignets

MODE D'EMPLOI

Avant d'utiliser l'appareil pour la première fois:

1. Déballez l'appareil avec soin et vérifiez si des pièces sont endommagées ou manquantes.
ATTENTION: Il est important de retirer tout le matériel d'emballage. Ne retirez aucune étiquette d'avertissement ou de certification sur l'appareil. Assurez-vous qu'il n'y ait aucun corps étranger avant d'utiliser l'appareil.
2. Déroulez complètement le câble.
3. Vérifiez si les plaques de chauffage sont propres et exemptes de poussière. Si nécessaire, essuyez-les avec un chiffon humide.
4. Placez l'appareil sur une surface plane et de niveau et ouvrez le crochet de verrouillage.
5. Cet appareil est équipé de plaques de cuisson interchangeables : plaque à griller, plaque à gaufres et plaque à beignets. Pour choisir la plaque de cuisson que vous préférez :
 - A. Ouvrez l'appareil.
 - B. Insérez les plaques de cuisson désirées (haut et bas) dans l'appareil et poussez les loquets à ressort vers l'arrière jusqu'à ce qu'ils s'enclenchent.
 - C. Fixez les plaques de cuisson en place en repoussant les loquets à ressort des plaques de cuisson du haut et du bas, puis en relâchant les loquets.
 - D. Fermez l'appareil.
6. Branchez la prise sur la tension nominale. La surface de cuisson commencera à chauffer, et le voyant rouge s'allumera. Une fois que la surface de cuisson a atteint la température préréglée (généralement en 3 à 5 minutes), le voyant rouge s'éteindra et le grille-sandwich sera prêt à cuire.
7. Ouvrez l'appareil et placez votre aliment sur la plaque inférieure.
8. Fermez l'appareil et verrouillez la poignée. Le voyant rouge s'allumera à nouveau.
9. Ouvrez l'appareil lorsque le voyant rouge s'éteint. Vérifiez si le sandwich grillé est suffisamment doré. Le temps de cuisson nécessaire pour obtenir un sandwich croustillant et doré dépend du type de pain, de la garniture et de vos préférences personnelles.
10. Après la cuisson, déverrouillez l'appareil et retirez votre nourriture à l'aide d'une spatule en bois ou en plastique.
11. Après utilisation, débranchez l'appareil et ouvrez le couvercle supérieur pour le laisser refroidir dans un endroit sûr.

ATTENTION

En fonction de l'épaisseur de votre nourriture, cela prend environ 5 à 8 minutes.

- Le premier processus de chauffage doit être effectué sans nourriture. Laissez-le chauffer pendant environ dix minutes. Il peut y avoir un léger dégagement de fumée ou d'odeur, ce qui est normal et inoffensif.
- Ne débranchez pas l'appareil tant que le voyant rouge n'est pas éteint. Le voyant rouge s'allumera et s'éteindra pendant le fonctionnement.
- Si trop de nourriture est insérée dans l'appareil et que celui-ci ne peut pas se fermer, ne forcez jamais la fermeture, car cela pourrait endommager le verrou.

- Ne jamais utiliser de fourchette ou de couteau tranchant pour retirer les aliments, car cela pourrait endommager le revêtement antiadhésif de la surface de cuisson. Utilisez uniquement des ustensiles en bois ou en plastique résistants à la chaleur.
- Débranchez toujours l'appareil de la prise électrique lorsqu'il n'est pas utilisé.

INSTRUCTIONS D'ENTRETIEN ET DE NETTOYAGE

- Soyez conscient que certaines parties de l'appareil deviennent très chaudes pendant son utilisation. Assurez-vous que l'appareil est éteint, débranché et complètement refroidi avant de le nettoyer ou de le ranger.
- Essuyez la surface de cuisson avec un chiffon doux et humide après chaque utilisation. Si des résidus sont difficiles à retirer, utilisez un peu d'huile pour les ramollir.
- N'utilisez pas d'objets métalliques pulvérisés, car ils peuvent endommager le revêtement antiadhésif.
- En cas de problème, veuillez contacter le centre de service autorisé pour obtenir de l'aide.

RANGEMENT

- Rangez l'appareil sur une surface propre et sèche, où il ne risque pas de basculer ou de tomber, et où aucun autre objet ne peut tomber dessus.
- Évitez de placer l'appareil près de sources de chaleur, d'humidité ou de lumière directe du soleil
- Conservez-le hors de portée des jeunes enfants.
- Ne placez aucun objet dur ou lourd sur l'appareil ou sur l'une de ses parties.
- Si l'appareil n'est pas utilisé pendant une période prolongée, nettoyez-le avant de le ranger et enroulez le câble d'alimentation autour du rangement prévu sous l'appareil.

DONNÉES TECHNIQUES

Tension: 120V ~ 60Hz

Puissance nominale: 600W

MISE AU REBUS CORRECTE DE CE PRODUIT



Ce produit ne doit pas être éliminé avec les ordures ménagères à la fin de sa durée de vie. Apportez-le plutôt à une déchetterie locale ou à un revendeur proposant ce service. L'élimination séparée des appareils électroménagers permet d'éviter les impacts négatifs potentiels sur l'environnement et la santé humaine liés à une élimination inappropriée. Il permet également la valorisation des matériaux, ce qui entraîne d'importantes économies d'énergie et de ressources. Pour vous rappeler la nécessité d'une élimination séparée, ce produit est marqué d'un symbole de poubelle roulante barrée.